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令和４年度 第１１回(２月)名張市教育委員会会議事項等 

１．開催場所 名張市役所２階 庁議室 

２．開催日時 
令和５年２月３日(金) 午後  ２時００分 開始 

午後  ３時５５分 終了 

３．出席者 
西山嘉一教育長、藤本幸生委員、川原尚子委員、辻愛委員、丸下純一

委員 

４．欠席者 なし 

５．事務局 

鷲阪文宣教育次長、金森國康教育総務室長、堺谷明香教育総務室学校

給食・学務担当室長、福島良和学校教育室長、松田淑子教育センター

長、山口敦司市民スポーツ室長、松本孝寿文化生涯学習室長、山口浩

司図書館長、生杉智明学校教育室参事、大杉栄介学校教育室参事、山

村和久教育総務室教育総務係長(書記) （以下、議事録中は役職名は

省略。） 

６．事項 下記のとおり 

 

（教育長）ただいまから令和４年度の第１１回定例教育委員会を開催させていただきます。

学校の方もまとめの時期となってきたわけでございまして、新型コロナウイルス感染症の

状況も、１月末から減少傾向となってきており、１日の報告件数が１桁台になってきており

ます。また、新型コロナウイルスの感染拡大期ほどではありませんが、インフルエンザの感

染者も発生してきており、今までに学級閉鎖もしたところもございます。中学校では、昨日

ぐらいから定期試験を行っており、無事終わることを願っているところでございます。教育

委員会の方の大きなイベントも、美味し国三重市町対抗駅伝や名張青蓮寺湖駅伝を残すの

みとなってきました。あと、細かい行事もあるわけですが、またお世話をかけたりもするわ

けでございます。よろしくお願いしたいと思います。そうしましたら、最初に会議の開催に

ついてのお諮りをさせていただきたいと思います。本日の会議の事項の中で報告第１号臨

時代理した事件令和５年度当初予算要求の承認について、及び、議案第３号令和５年度教育

行政の方針と施策の決定について、並びに、その他の項（３）にあります児童生徒の問題行

動についてにつきましては、名張市教育委員会会議規則第８条の規定によりまして非公開

とすることを提案いたしますけれども、委員の皆様方におかれましては異議ございません

か。 

（委員）はい。異議なし。 

（教育長）はい。異議がないようでございますので、これらの案件につきましては非公開と

して会議を進行させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

１ 報 告 

第１号 臨時代理した事件（令和５年度当初予算要求）の承認について【非公開】 

 

２ 議 案 

第３号 令和５年度教育行政の方針と施策の決定について【非公開】 
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３ その他 

１）令和４年度学校満足度調査（Q-U）結果について            （学校教育室） 

２）令和４年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について     （学校教育室） 

３）児童生徒の問題行動について（１２月分）【非公開】            （学校教育室） 

４）令和５年名張市二十歳のつどいについて           （文化生涯学習室） 

５）赤ちゃんのためのおはなし会の再開と赤ちゃんタイムの実施について  （図書館） 

６）図書館だより（２０２３年２月号）                 （図書館） 

７）教育センターだより９号                    （教育センター） 

８）その他 

・各所属からの諸事項 

 

（教育長）その他の項につきまして、複数の委員の方から、質問をいただいています。二十

歳のつどい、大変お疲れ様でした。実行委員の方から来年度のつどいにいかせるようなアド

バイスがあったら教えて下さいということでご意見をいただいています。また、委員からは、

５番の赤ちゃんのためのおはなし会の再開と赤ちゃんタイムの実施について、図書館の赤

ちゃん関連事業が再開されて良かったです。コロナ渦以降、閉鎖されている学習スペースは

今後どのような形で再開される予定ですかということでご質問いただいています。最後に

委員の方からは、さくら教室の現在の通級生の数を教えて下さいというご質問をいただい

ております。では、それぞれの担当室の方から説明をよろしくお願いします。はい。事務局。 

 

１）令和４年度学校満足度調査（Q-U）結果について 

２）令和４年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

（事務局 説明） 

 

（教育長）はい。ありがとうございました。ただ今、事務局より説明がありましたが、委員

さんからご質問等、ございませんか。はい、委員。 

（委員）質問ではないですが、満足度調査の１回目より、２回目が上昇しているという、事

務局の分析にある通り、徐々にですが、コロナ渦の中で、みんなで計画を立てた取組が実現

しだしているということが非常に大きく、また、日常の学校教育の中でも大切な部分である

と、改めて感じさせていただきました。それから、新体力テストの方も徐々に上がってきて

いるということで、これも事務局がおっしゃったように、小中の現状をどのように分析し、

何を大事にし、何から取り組んでいくのかというあたりを、再度、考えながら取り組んでい

ただきたいと思います。以上です。 

（教育長）はい。ありがとうございました。他の委員さん方でご質問等ございましたらお出

しいただけたらと思います。委員、いかがですか。 

（委員）感想でよろしいでしょうか。 

（教育長）はい。 

（委員）ありがとうございます。感想としましては、Ｑ－Ｕの調査結果は大変結構で、成果

が出ていて、みなさまのご尽力の表れだというふうに思います。非常にありがたく拝見させ

ていただきました。ありがとうございます。 

（教育長）はい。ありがとうございました。そうしましたら次の項の方に移らせていただき

ます。はい、事務局。 
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３）児童生徒の問題行動について（１２月分）【非公開】 

 

４）令和５年名張市二十歳のつどいについて 

（事務局 説明） 

 

（教育長）ご質問いただいた件について、説明をお願いします。 

（事務局）ご質問いただきました実行委員からのご意見・ご提案について、報告させていた

だきます。今回の実行委員については、１１月くらいまでの公募できていただいたのが３名

で、直前になって、最終的に７名の方にお集りいただけました。それを踏まえて、実行委員

より、市の広報やホームページだけでなく、ＳＮＳ等を利用する方が集まるのではないかと

いうご意見をいただいています。また、例年ですと、友達同士でエントリーいただくことが

多いのですが、今回は３名の方が単独でエントリーいただき、その後、関係機関のご協力も

あり、最終的に７名の方に来ていただけました。それを受けて、もう少し早い時期から募集

をかけ、実行委員同士の親睦を深め、友達となるところから始められたら良かったというご

意見もいただいています。以上です。 

（教育長）ありがとうございます。続いて、事務局。 

 

５）赤ちゃんのためのおはなし会の再開と赤ちゃんタイムの実施について 

（事務局 説明） 

 

（教育長）学習スペースについて、説明をお願いします。 

（事務局）委員よりご質問いただきました学習スペースの今後の再開についてですが、現在、

２階の視聴覚室に長机に一人掛けで１２席の自習席を設けさせていただいています。こち

らにつきましては、平日の朝９時から夕方５時まで、月曜日から金曜日の祝日も含めて、貸

館をしております。１階につきましては、社会人席、読書席というのをコロナ禍で撤去をし

ていましたが、秋から順次席数を増やしております。まだ完全に元の席数には戻っておりま

せんが、今後状況を見ながら、増やさせていただく予定です。また、１階は静かに読書をし

たり本を読んで学習していただいたりする場所、２階の方は自習スペースという形で運営

しております。先月の意見投書箱にも、同じように自習席の拡充をお願いしますとご意見を

寄せていただいております。土曜日、日曜日は自習席の設置はしておらず、また、イベント

等で使えないことも多いですが、使ってない時は積極的に開放し、この時期は自習等で使い

たいという学生さんも多くいらっしゃいますので、なるべく早い時期に開放できるよう前

向きに考えております。以上でございます。 

 

８）その他 

 

（教育長）それでは、さくら教室の現在の通級生について、事務局。 

（事務局）失礼します。委員さんからご質問いただきましたさくら教室の通級生の人数につ

いて、報告させていただきます。１月現在、通級生は５２名です。小学生２１名、中学生３

１名になっております。１月現在で、学校復帰を果たした者は２名です。小学６年生で１名、

中学２年生で１名になります。なお、中学２年生は私立中学への編入となっております。ま
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た、学校とさくら教室を併用している児童生徒は６名おります。さくら教室の通級生は増加

していますが、さくら教室のスタッフと各学校の教員が連携をとって、丁寧な対応ができて

いるので、さくら教室が子どもたちの居場所になっているということも一つの成果である

と考えながら、今後も支援の体制をとりながら頑張っていきたいと思います。 

（教育長）はい。ありがとうございました。そうしましたら、教育委員さんの方からその他

にご質問なり、或いはこういうところはどうやという風なところでお聞き願いところあり

ましたらお出しいただけたらと思います。よろしくお願いします。よろしいですか。委員、

よろしいですか。はい。 

（委員）結構でございます。ご丁寧な対応いただいているかと存じます。ありがとうござい

ます。 

（教育長）はい。ありがとうございました。では、その他の項につきましてはこれで終わら

せていただきます。次回の日程について事務局の方からよろしくお願いします。 

 

・定例教育委員会の日程について 

  決定   ３月 ２日(木)   午後 ２時～ 庁議室 

予定   ４月 ６日(木)   午後 ２時～ 庁議室 

 

（教育長）ありがとうございました。ではこれを持ちまして、令和４年度の第１１回定例教

育委員会の方を、閉会をさせていただきます。 

（委員）ありがとうございました。 

 


